

**Aéronautique**

# Bombardier démarre la production dans sa nouvelle usine à Nouaceur

**C'**est fait. La zone production de l'usine de l'avionneur canadien, Bombardier, à Nouaceur (Casablanca) a été livrée par l'aménageur de l'unité, CTP Maroc. Des sources proches du dossier affirment que Bombardier a même entamé le process production. C'est en octobre 2013 que CTP Maroc avait décroché, suite à un appel d'offres, le marché de construction de cette usine gigan-

tesque de 14.000 m<sup>2</sup> couverts dont 9.500 pour la zone de production de 18 m de hauteur sur la plateforme industrielle, Midparc. Valeur de la transaction : 140 millions de dirhams. Selon le top management de CTP Maroc, l'usine sera totalement livrée vers la fin de cette année. Pour le spécialiste marocain de la conception et la construction des bâtiments industriels, basé à Tanger, la construction de cette

usine clé en main aux standards internationaux constitue une nouvelle référence dans son CV. Pour rappel, Bombardier prévoit d'investir environ 200 millions de dollars sur une période de huit ans au Maroc, notamment en équipement, en immeubles et en frais de démarrage. La main-d'œuvre devrait atteindre quelque 850 travailleurs dûment formés d'ici 2020. Dans son usine casablancaise de transition, Bom-

bardier assure l'assemblage des premières pièces des programmes de commandes de vol des avions de la Série CRJ (Bombardier Canadair Regional Jet). Ses activités ont démarré en janvier 2013 et la production est destinée à sa ligne de montage à Mirabel au Canada. Dans cette usine provisoire, l'entreprise compte 133 collaborateurs, dont 112 employés locaux. ■

S.N.